



**FOOTBALL DE TABLE** Le jeune club s'est adjugé 3 podiums nationaux tout en bronze.

# À la table des grands

Pari réussi pour l'USF football de table, organisateur des championnats de France les 15 et 16 juin. Et en plus, le club émergent a brillé aux barres avec trois podiums nationaux.

**Pas de lames sur la patinoire les 15 et 16 juin derniers mais des âmes, énormément d'âmes, celles des participants (es) aux championnats de France de football de table Bonzini.** 382 participants - record d'engagés - de 50 clubs, 65 baby-foot alignés comme à la parade sur la piste sans glace plongée dans un joyeux cortège de décibels, les claquements des petites balles sur les parois des gros appareils joulifs, l'équipement municipal a renoué avec l'ambiance des grands jours. Le week-end a largement souri à l'USF football de table, maître d'œuvre de cette compétition.

Sportivement d'abord. Non content d'y avoir engagé une vingtaine de ses

licenciés filles et garçons. Le jeune club s'est adjugé 3 podiums nationaux tout en bronze. En individuel, Gaston Sow a confirmé son excellente saison avec une troisième place dans la catégorie junior. Le sénior Aude Seyroux est une récidiviste. Elle a pris la troisième place le samedi dans le double mixte, et remis ça le lendemain dans les interclubs féminins par équipes, associée à Anais Demont, Esther Félix et Panny Martineau. Pas mal pour une novice il y a encore moins d'un an « C'est ma quatrième compétition et je dois beaucoup de ma réussite à mes partenaires » assure avec modestie celle qui, de son propre avis ne maîtrise pas encore toutes les règles de sa discipline. Son

objectif: progresser en simple.

Un sans-faute du côté de l'organisation. « Nous planchions depuis un an sur ce rendez-vous et nous avons pu compter sur une vingtaine de bénévoles hyper mobilisés, l'USF et la logistique de la municipalité », a souligné Pierre-Yves Martin, le président de l'USF football de table. La meilleure preuve fut un respect scrupuleux du timing des 11 épreuves au programme. Tout était bouclé le dimanche à 20h. Pourtant devant l'avalanche du nombre d'inscrits il avait fallu, dans la dernière ligne droite préparatoire, redimensionner d'urgence la voilure. De plus le club avait jusqu'à présent peu de références dans la gestion de grands évènements.

## Une école de baby

Si ceux-ci aident à grandir, alors l'USF football de table créé en 2015 avec ses 70 adhérents aujourd'hui, a confirmé qu'il est en pleine croissance. « L'enjeu était aussi d'asseoir notre crédibilité dans le milieu et je crois, là-aussi, que

nous avons marqué des points », avance le dirigeant de l'unique club de baby-foot en petite couronne parisienne. Emballés, les officiels de la fédération ne lui ont-ils pas suggéré d'accueillir ici même la coupe du monde Bonzini en 2021 ? Il faudrait alors encadrer près de 600 participants durant 4 jours. L'USFFT se sent de taille à relever le défi. Avant d'aller plus loin, il se concentre sur ses objectifs de rentrée. Il y aura un nouveau créneau d'entraînement le mercredi soir et le projet de créer une école de baby dédiée aux 6-10 ans. Pour l'heure la saison régulière est terminée mais les portes de la salle Eugène-Martin resteront ouvertes tout l'été. Bienvenue aux barres ! / Frédéric Lombard

**Entraînements le mardi et le jeudi soir de 19h à 22h30**  
au 82, rue Eugène-Martin.  
Renseignements et inscriptions sur place.

Email: usffootballdebatte@gmail.com